

Comité Local de Hermosillo
UNIVERSIDAD DE SONORA

ASOCIACIÓN NACIONAL DE ESTUDIANTES DE ECONOMÍA A.C

INDICADORES

INFLACIÓN	4.12
TIIE	4.2831
CETES	4.07
TASA OBJETIVO	4.00
USD/MXN	\$19.9270
CAD/MXN	\$15.9210
EUR/MXN	\$23.8387



«RECUPERACIÓN LENTA Y DIVERGENTE PARA ALC»

Esta es la perspectiva que Alejandro Werner, Takuji Komatsuzaki y Carlo Pizzinelli tienen sobre la recuperación económica para los países de América Latina y el Caribe. Según apuntan «México no alcanzará el nivel de PIB previo a la pandemia antes de 2023, pese al impacto positivo generado por el amplio programa de política fiscal de Estados Unidos, dado que en el país no hay un sólido apoyo fiscal y se anticipa que continúe la debilidad de la inversión.».

Con respecto al resto de los países de la región, destacan que el plan de reactivación económica estadounidense estimulará algunas economías de América central, en particular aquellas que reciban fuertes transferencia de remesas y mantengan una relación comercial estrecha con el vecino del norte. Puesto lo anterior se esperaría que la recuperación de la producción pre Covid se alcance hacia 2022.

Sobre las economías caribeñas comentan que serán las últimas de la región en recuperarse, ya que su vocación productiva se orienta hacia el sector de servicios: el más afectado por la pandemia y el de más lenta reactivación. En este caso se esperaría que la recuperación se retrase hasta 2024.

Aunado a lo anterior, hacen hincapié en lo heterogéneo que es la recuperación al interior de cada uno de los países así y reiteran la preocupación sobre la «fragilidad» de los mercados laborales:

«solo dos tercios de quienes perdieron su empleo al comienzo de la pandemia en Brasil, Chile, Colombia, México y Perú lo habían recuperado al final del año pasado. El sector informal, que de entrada fue el que registró las mayores pérdidas, ha liderado la recuperación del empleo. La renta laboral media ha disminuido desde el inicio de la pandemia, con marcadas divergencias en cuanto a la evolución de los mercados de trabajo según el país, el sector y el grupo demográfico. (...)

Las mujeres y los trabajadores poco cualificados son los que más dificultades han enfrentado. En particular, las trabajadoras poco cualificadas perdieron más puestos de trabajo, o tuvieron que reducir sus horas de trabajo si permanecieron empleadas, ocasionando en ese grupo las peores pérdidas de ingresos.»



ABRIL/1 DE 2021 | CUARTA EDICIÓN

BOLETÍN

Comité Local de Hermosillo

UNIVERSIDAD DE SONORA

ASOCIACIÓN NACIONAL DE ESTUDIANTES DE ECONOMÍA A.C

«Amazon llega al Noroeste»



El gigante minorista internacional anunció en días pasados que el centro de distribución de Hermosillo se sumaría a los ya existentes en el Estado de México, Jalisco y Nuevo León.

Actualmente la obra lleva un avance del 30% y se espera que este nuevo punto de distribución agilice la entrega en el norte del País.

«Sonora: el segundo lugar nacional en creación de empleo»



A marzo de 2021 y por tercer mes consecutivo, según cifras del IMSS, Sonora registra niveles positivos en creación de empleos formales y se coloca en segundo lugar a nivel nacional en el primer trimestre de 2021; luego de que el mes de marzo la entidad sumara 6 mil 035 nuevos empleos.

En lo que va del año el estado ha acululado un total de 29 mil 585 puestos de trabajo formales.